

\$ 3.000 millones prevĂ© obtener PDVSA mediante reducci3n accionaria en empresas mixtas

Autor Administrator

Friday, 29 de April de 2016

Modificado el Thursday, 28 de April de 2016

Ramiro Molina: 80% de quienes tienen bonos de PDVSA que van venciendo deciden reinvertir en nuevos tĂ-tulos de la empresa (Foto CAVENARG)

La CĂmara de Comercio Venezolana Argentina (CAVENARG) realizĂ un foro en el cual el economista Ramiro Molina se refiriĂ a las opciones que estĂ emprendiendo PetrĂleos de Venezuela (PDVSA) para atender su dĂficit financiero y atender obligaciones de pago de su deuda entre 2016 y 2017 que estĂn por el orden de 8.000 millones de dĂlares.

IndicĂ que una de las opciones que se gestionan es la de obtener 3.000 millones de dĂlares mediante la reducci3n accionaria de las empresas mixtas en las cuales PDVSA puedan tener una mayorĂ accionaria de 60% o mĂs de participaci3n como se hizo en febrero cuando la rusa Rosneft acordĂ un pago por 500 millones de dĂlares por elevar su presencia en Petromonagas de 16,67% a 40%.

TambiĂn mencionĂ que las obligaciones de pago de bonos que vencen entre este aĂo y el prĂximo implican una negociaci3n con un grupo de fondos de inversi3n que durante el aĂo pasado llegaron a obtener una rentabilidad de hasta 57% por invertir en tĂ-tulos de renta fija de la petrolera.

Un tercio de los papeles de PDVSA lo tienen 10% de los principales fondos de inversi3n del mundo; y 80% de quienes tienen bonos que van venciendo deciden reinvertir en nuevos tĂ-tulos de PDVSA, asegura Molina.

TambiĂn seĂalĂ que las transferencias del Banco Central de Venezuela a la estatal, que estĂ sobre los 900.000 millones de bolĂvares empiezan a dar muestras de freno luego de incremento que llegĂ a tener a principios del gobierno del presidente NicolĂs Maduro. En los Ăltimos meses este mecanismo no estĂ operando porque lo que hemos visto es como el financiamiento del Banco Central a PDVSA lleva 13 meses sin incremento, indicĂ. Al respecto mencionĂ que ambos organismos encontraron otra opci3n mediante la venta de las cuentas por cobrar de Petrocaribe convirtiendo al BCV en el nuevo acreedor de las naciones que beneficiarias de este acuerdo de cooperaci3n.

Molina también mencion³ que la petrolera negocia con el gobierno de Nicaragua un pago de las obligaciones por la venta a crédito de crudo y combustible, en condiciones semejantes a las acordadas con República Dominicana y Jamaica, de tal manera que podrá obtener alrededor de 1.600 millones de dólares por este cobro.

Pérdida comercial

Uno de los aspectos que advirtió el economista Ramiro Molina durante su conferencia en CAVENARG se refiere a los problemas que afronta PDVSA para incrementar producción y a las pérdidas comerciales que afronta Venezuela por el tipo de petróleo que produce.

Se ha deteriorado el valor comercial de la cesta venezolana en comparación con otros crudos de referencia internacional como el WTI y eso tiene que ver con el hecho de que predominan más las mezclas de pesados y extrapesados por encima de los livianos, indicó.

Señaló como anteriormente la cotización del petróleo venezolano podía representar hasta 91% del precio del WTI y este momento esa relación llega a 75%.

Así mismo indicó que se agilizan negociaciones con China y sobre todo con India dirigidos a incrementar la producción y lograr acuerdos de suministro de crudos.

Negocios con Argentina

Este foro de CAVENARG marcó el debut en Venezuela de un nuevo equipo diplomático de la Embajada de Argentina en Caracas tras el triunfo de Mauricio Macri a finales del año pasado.

Eduardo Porretti, encargado de negocios, señaló que el intercambio comercial entre ambos países "con cifras hasta 2014- está por 2.000 millones de dólares anuales, favorable a la nación sureña aunque señaló que ese monto deberá reducirse debido a una disminución en las importaciones venezolanas desde el año pasado.

Porretti manifestó que no está autorizado para referirse sobre el futuro que tengan los acuerdos energéticos y a los firmados entre PDVSA y la argentina YPF durante los gobiernos de Nestor y Cristina Kirchner y el presidente Hugo Chávez.

<http://www.petroguia.com/pub/article/3000-millones-prev%C3%A9-obtener-pdvsa-mediante-reducci%C3%B3n-accionaria-en-empresas-mixtas>